

Desde mi punto de vista como docente, en mi experiencia laboral y dentro de mi contexto se analiza la misma situación que se vive con los alumnos adolescentes en el nivel medio rural , urbano en escuela publicas como en las privadas ya que el alcohol y las sustancias que consumen son generalizadas en nuestro México y en todo el mundo.

¿Consideras que esta experiencia también sucede en México?

Efectivamente en todas las escuelas sin excepción los alumnos experimentan este consumo y la influencia de la influencia de los medios y la presión social son factores que afectan a nuestros jóvenes, conforme pasa el tiempo los mismos jovenes exponen a que temprana edad han privado el alcohol o sustancias ya que lo has realizo con la familia y amigos.

¿Has sido testigo de estas conductas con tus alumnos?

En esta nueva etapa que vivimos ese tipo de actividades las vemos como conductas cotidianas ya que expresan los jovenes sus anécdotas del consumo del alcohol cuando existen fiestas sociales y que en ocasiones lo hacen para quedar bien con algún grupo de personas, lo que no perciben los alumnos son los riesgos que se originan al consumir el alcohol o sustancias, en la actualidad la influencia de las redes sociales impactan mucho sobre los jovenes.

Debido a todo este factor que influye en los estudiantes es conveniente dar información de temas relacionados con el consumo de alcohol y sustancias , así como tener informados y orientar sobre este temas a todos os padres de familia.